

Les Pompiers en danger ! - 1/1

Les pompiers, ces hommes qui sont là quand on a besoin d'eux, sont en danger ! Mais ou va le monde !

Les pompiers ce sont ces gens qui sont toujours là quand on a besoin d'eux ! Pour certains ils sont un fantasme, des hommes beaux musclés en uniforme, pour d'autres encore ce sont leur avenir, nombreux sont les petits garçons qui veulent devenir pompiers ! Mais s'ils sont tout ça c'est parce qu'avant tous ce sont des héros !

Je trouve lamentable que quand ils viennent en aide à quelqu'un, certains jeunes se permettent de leurs jeter des pierres ou des briques !

Réfléchissez ce sont eux qui sont venus porter secours à votre grand-mère alors qu'elle était mal en point, ce sont eux aussi qui ont aidés votre cousin du Sud qui a été inondé et qui l'ont empêché de mourir noyé ou enfin ce sont eux qui ont empêchés votre petit voisin de périr dans les flammes et le feu d'envahir votre appartement !

La devise des pompiers c'est : sauver ou périr ! Et malheureusement en ce moment c'est plus périr que sauver... Par exemple combien de pompiers sont morts dans l'effondrement du World Trade Center ?

Et plus proche de nous encore et plus récemment ces pompiers qui ont périé dans les flammes à Neuilly ! Ce sont les hommes les plus respectables qui soient au monde car ils sauvent les gens ! Certains le font pour le plaisir de sauver !

Car ils pensent que s'il sont sur terre c'est pour sauver l'homme ! Je tiens à ce que les gens soit plus aimables avec les pompiers. Je suis navrée de constater que la jeunesse de nos jours est plus égoïste et plus bête que les générations passées ! Ceux qui ne se reconnaîtront pas dans ma dernière phrase je les félicite et faites en sortes que les gens, les autres jeunes réagissent comme nous !

Je suis consciente que le bien n'existe, qu'associé avec le mal, cependant le mal dépasse largement les actes du bien ! Continuez à vouloir être pompiers, c'est un des plus beaux métiers du monde !